



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLLECTIF NATIONAL ASCT (CNA)

DES AVANCÉES À VALIDER POUR LES ASCT

Le CNA avait sollicité les organisations syndicales début octobre pour porter leurs revendications devant l'entreprise. Depuis le début, l'UNSA a apporté son expertise et sa capacité de négociation au profit des contrôleurs (ASCT).

Nous avons déposé des demandes de concertation immédiate (DCI) et avons été reçus par l'entreprise en réunion de conciliation, avec des représentants du CNA, pour aboutir au préavis de grève du 2 au 5 décembre, malgré des propositions qualifiées d'intéressantes par le CNA, mais pas à la hauteur de ses attentes.

LE CHOIX APPARTIENT AUX ASCT, MAIS IL SERAIT DOMMAGE DE PERDRE TOUT CE QUI A ÉTÉ NÉGOCIÉ JUSQU'À PRÉSENT.

LA DERNIÈRE RENCONTRE AVEC L'ENTREPRISE

La table ronde du 8 décembre dernier a permis d'obtenir de nouvelles propositions qui répondent en majorité aux six revendications du CNA (<https://bit.ly/3HH6jVz>), mais conditionnées à la levée de tous les préavis.



CONTACT



Didier Mathis

06 19 46 12 30

QUE DIT L'UNSA ?

Grâce à la négociation, les propositions de la direction en faveur des ASCT sont d'un très bon niveau et répondent aux revendications du CNA. Dans l'intérêt des contrôleurs, l'UNSA a décidé d'accepter ces propositions.

PAR CETTE DÉCISION, L'UNSA LAISSERA LA POSSIBILITÉ AUX ASCT DE BÉNÉFICIER DE CES MESURES SI LES PRÉAVIS SONT LEVÉS.

LES NÉGOCIATIONS ÉTANT CLOSES, L'UNSA-FERROVIAIRE A FAIT LE CHOIX, EN RESPONSABILITÉ, DE NE PAS S'INSCRIRE DANS UN NOUVEAU PRÉAVIS SUR LES WEEK-ENDS DES VACANCES DE FIN D'ANNÉE.

